

桜の季節を迎え、学生も社会人も希望を胸に新生活をスタートされたことと思います。

西春近支所・公民館でも職員の交代があり、新任職員が着任して平成30年度の業務を始めました。区民の皆さまにはご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。



ボウリング大会で運動不足解消

(公民館「父居屋の会」 2月23日)

冬季の運動不足を解消し健康増進を図ろうと、恒例のボウリング大会を開催。2時間で6ゲームを投げてアベレージの上位2名とブービーに豪華賞品を贈りました。

ボウリングは昨年のこの大会以来という参加者が多く、スコアはそれなりでしたが、久しぶりに気持ちのよい汗をかいて清々しい気分になりました。



天竜川河川敷の雑木をストーブの薪に

(自治協議会 2月24日)

天竜川河川敷に繁茂するニセアカシヤなどの雑木を切り倒し、薪として区民に提供する環境整備作業を表木地籍で実施しました。

近年、薪ストーブの普及によって薪の需要は高く、早朝から多くの区民が参加。径50cm程もある丸太をチェーンソーを使って手ごろの長さに刻み自家用車で運び出していました。

西春近自治協議会は国土交通省の河川協力団体に指定されており、平成18年より天竜川河川敷内の草刈りや雑木の伐採作業など、天竜川の原因風景を取り戻す活動を続けています。

キッズ王国で「親子でスライムづくり」

(公民館 2月25日)

毎年恒例のキッズ王国が伊那公民館を会場に催され、市内各公民館が一つずつブースを担当しました。

西春近公民館は、かるがも学級の林先生、丸山先生、矢澤先生を中心に「親子でスライムづくり」を開講。

混乱を避けるため入場整理券を配布し、不思議な手触りのスライムを多くの親子に楽しんでもらいました。

手作りのサンドイッチでお別れ会

(公民館「かるがも学級」 3月13日)



4月から保育園・幼稚園へ通う12名の子どもさんを送る、お祝いとお別れの会を行いました。

はじめに親子でサンドイッチづくり。子どもたちはパンにジャムを塗ったりレタスを挟んだり、楽しそうでした。

会食の準備ができたところで一人ひとりに卒業証書と記念品を渡しました。先生から「いま何歳？どこの保育園に行くの？好きな食べ物は何？」などとインタビューをうけると、恥ずかしそうに答えていました。

そして会食。お母さんといっしょにつくったサンドイッチをおいしそうにほおばっていました。

北小学校同窓会がそばづくりを報告

(西春近地域協議会 3月15日)

29年度の伊那市協働のまちづくり交付金事業等報告会が市役所で開かれ、北小の児童や保護者がそば栽培から打って食べるまでの体験を同窓会が支援した取り組みを報告しました。そばを通して地域の活性化を図る活動はそばが盛んな西春近ならではの注目度も高く、発表に当たった同窓会そば部会長の唐木安夫さんは報道の取材を受けていました。

西春近では西春近北小学校同窓会のほか、小出太鼓育成会；小出太鼓お祭り広場
小出一区；小出一区の今後のあり方を考える学習会
下牧郷土研究会；石仏など石造文化財巡回調査事業
春近そばの会；5週連続ぶっとおしそば三昧への活動
西春近公民館；公民館新築40周年記念事業

細ヶ谷グランド管理委員会；

細ヶ谷グランドリニューアル事業の7つの事業が採択され実施されました。

なお、平成30年度もこの交付金事業の申請を4月17日まで受け付けています。申請の方法など詳細は支所へお問い合わせください。



お詫びと訂正

「ふるさと西春近」前号の自治協役員名簿に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

誤 副会長 坂井孝明 (区長会長、諏訪形区)

正 副会長 坂井孝明 (区長会長、赤木区)

4～5月の主な行事予定

- ・ 4月 3日(火) 南・北保育園入園式
- ・ 4月 5日(木) 小・中学校入学式
- ・ 4月 10日(火) 定例区長会
- ・ 4月 12日(木) 防犯協会「防犯広報」
- ・ 4月 16日(月) 分館長主事会
- ・ 4月 18日(水) 歴史学習会「戦国の世の小出氏」
- ・ 4月 22日(日) 市長・市議会議員選挙 投票日
- ・ 4月 27日(金) 社会福祉協議会総会
青少年育成会総会
- ・ 5月 11日(金) 自治協「森林の里親促進事業」
- ・ 5月 28日(月) 自治協「関係職員歓送迎会」

*詳しくは西春近支所・公民館へお問い合わせください (電話72-4178)。